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Pesca  regolarmente  consentita  a  Portofino:  Barbagallo
smentisce il  Corriere
di Redazione
17 Maggio 2011 – 18:55

Regione. Francesco Bruzzone (Lega Nord Liguria-Padania) ha illustrato un’interrogazione
relativamente alla richiesta di ridurre o vietare l’esercizio della pesca nell’area marina di
Portofino. Bruzzone ha ricordato che in un articolo apparso recentemente sul Corriere
della Sera era riportata la notizia e ha chiesto di conoscere la posizione della Giunta, per
avere la certezza che l’attività di pesca sia regolarmente consentita.

Ha risposto l’assessore alla pesca Giovanni Barbagallo: “Anche l’autorevole Corriere della
Sera ha preso un abbaglio.  L’area marina di  Portofino è stata istituita  dal  Ministero
dell’ambiente  nel  ‘99  che  ha  emesso  un  regolamento  per  la  pesca.  Si  tratta  di  una
competenza  nazionale,  non  regionale,  in  ogni  caso  non  sono  pervenute  alla  Regione
modifiche o divieti di alcun tipo”.
Bruzzone ha replicato: “Sono soddisfatto, la risposta dell’assessore smentisce i giornali”
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